
１０．庄内東部地区再開発協議会への「魅力ある学校づくり構想」説明・質疑応答（概要） 

 

○日 時：平成 28年（2016年）5月 10日（火）15時～ 

○場 所：日出センター 

質問・意見等 豊中市からの回答 

学校を減らすことはできない。地域活動する際に拠点が

なくなればできなくなる。 

学校再編に合わせて地域団体を再編するわけではありま

せん。地域団体のあり方については、各団体で話し合って

いただくことになります。 

中学校は 3 校、小学校はそれ以上あるのに、学校再編を

行えば、校区の不整合が起こるのではないか。 

今回の構想案は既存の小学校区を合わせる形で、庄内・野

田・島田校区で一つの小中一貫校、庄内南・庄内西・千成

で一つの小中一貫校に再編するので校区の不整合は起こ

りません。また、地域活動についても既存の小学校区単位

で行ったり、合同で行ったりできるように考えています。 

小中一貫教育の取り組みは全国的にあるのか。 全国的に 211自治体、1130件で小中一貫教育が実践されて

おり、学習面や生活面で大きな成果が上がっていると報告

されています。近隣の箕面市や池田市などでも施設一体型

小中一貫校が整備されています。  


